



FIN DE SAISON, ÉTÉ 2020

1^{ER} OCTOBRE 2020

Tout d'abord, un énorme merci à tous les membres et sympathisants du Dynamo de Lavaltrie : joueurs, supporteurs, arbitres, parents, éducateurs-entraîneurs, vous avez tous accepté de suivre les consignes sanitaires qui étaient demandées. Cela a permis à nos jeunes de pratiquer leur jeu préféré en toute sécurité, dans un contexte vraiment inhabituel. Bravo!

Malheureusement, en conformité avec les directives de la Santé Publique du Québec, nous regrettons ne pas pouvoir tenir d'activité de fin de saison sous quelque forme que ce soit. Nous devons remettre à plus tard les remises de récompenses aux joueurs juvéniles ainsi qu'aux bénévoles et personnel technique du club.

Personne ne sait quand il sera de nouveau permis de tenir ces activités communautaires en toute sécurité.

Nous avons donc mis en réserve le budget alloué à celles-ci dans l'espoir de pouvoir récompenser nos membres avant le début des activités de l'été prochain.

Merci encore pour votre support tout au long de cet été atypique!

C.S. Dynamo de Lavaltrie